

Hans-Georg Müller-Haller

27. Januar 1944 – 1. Juli 2024

Schweren Herzens, aber dankbar für die schöne gemeinsame Zeit, müssen wir Abschied nehmen von unserem sehr geschätzten Clubmitglied und Freund Hans-Georg Müller.

Ein wunderbarer Mensch, bescheiden und höflich, neugierig, mit vielen Ideen, der über Jahre unser Clubleben geprägt hat.

Eine grosse Persönlichkeit ist von uns gegangen. HG wird uns fehlen!

Unser Mitgefühl gilt den Angehörigen.

Ambassador – Club Zürich – Glatt



Trauerfeier ist am Donnerstag, 11. Juli, um 10.15 Uhr in der Ref. Kirche Wallisellen.